

pendant en dehors de son époque. Elle comprend les besoins, les saintes aspirations, les progrès légitimes. Aussi devrait-elle être l'idéal proposé à l'imitation, dans chacun de nos foyers, de celles qui montent à la vie.

Cette jolie plaquette, publiée par l'Oeuvre des Tracts, ne se vend que 10 sous l'exemplaire, \$6.00 le cent, port en plus, à l'Action Paroissiale, 4260, rue de Bordeaux, Montréal.



### "LA VIE DE MGR PROVENCHER"

En 1889 M. l'abbé Georges Dugas publiait la "Vie de Mgr Provencher". Entre autres témoignages d'appréciation que reçut l'auteur, voici deux lettres que l'on lira avec intérêt et édification :

Mon cher abbé,

Avec mes meilleurs remerciements, veuillez agréer mes sincères félicitations pour le succès et l'exactitude avec laquelle vous avez écrit la vie de Mgr Provencher.

Je l'ai déjà lue en grande partie, et vous ne sauriez croire avec quel plaisir j'ai parcouru ces pages si pleines de souvenirs et d'émotions pour moi.

C'est une bonne oeuvre, que vous avez accomplie, et c'est ce que recommande l'Auteur de l'Ecclésiastique au Chap. 44, v. 1 : "Laudemus viros gloriosos et parentes nostros in generatione sua".

Rien de plus propre à édifier les fidèles que le dévouement de ces hommes apostoliques, à soutenir le courage de leurs successeurs dans ce rude ministère, et les continuateurs de leurs oeuvres qui sont si évidemment celles de Dieu.

Encore une fois, je vous remercie et je vous félicite de ce beau travail.

Votre tout dévoué en J.-C.,

† L. F., Ev. des Trois-Rivières.

\* \* \*

Mon bien cher M. Dugas,

On m'a remis ces jours derniers quelques exemplaires de la "Vie de Mgr Provencher". Je me propose d'en recommander la lecture à mes paroissiens ; je suis convaincu que la vie si édifiante et si sainte du fondateur de l'église de Saint-Boniface ne peut que produire un grand bien dans les âmes.

Bien souvent on m'a parlé de Mgr Provencher, je croyais assez bien le connaître, mais je puis vous dire que votre ouvrage est pour moi une révélation. Quel homme de Dieu ! quel coeur d'apôtre ! quelle simplicité et quelle intention droite et pure ! Assurément, le livre que vous venez de publier fera du bien en faisant connaître cet homme vraiment apostolique.